

Au retour des vacances de février, nous avons réalisé, avec la classe de Catherine en cm1-cm2, des dessins pour les enfants malades via la Fondation l'Adresse.



Nous avons déposé les dessins à l'agence.

Un grand merci à Manuella et son équipe pour leur accueil.



Un immense MERCI à vous tous pour votre incroyable participation à notre belle action en faveur de l'UNAPECLE !

Grâce à vos merveilleux dessins remplis de couleurs et de créativité, vous apportez du bonheur et du réconfort aux enfants hospitalisés.

Chaque année, vos œuvres pleines d'espoir illuminent leur quotidien et grâce à vous, nous avons pu récolter 23813€ en 2024, contribuant ainsi à héberger les parents auprès de leurs enfants et à soutenir les familles qui en ont tant besoin.

Savoir que tant d'enfants et d'écoles se mobilisent pour cette belle cause nous touche profondément. Continuez à rêver en couleurs, à dessiner avec tout votre ❤️ et à offrir ces instants de joie à ceux qui en ont le plus besoin.

Merci du fond du coeur pour votre générosité et votre engagement. Vous êtes formidables ! ❤️ ✨  
Un grand merci également aux institutrices Aurélie et Catherine.

L'équipe de l'ADRESSE de Machecoul Sarah, Julie, Nadège et Manuella 😊

et la Fondation pour l'UNAPECLE.